

さ わやかな子 す なおな子 が んばる子 しっかり あ いさつ そ うじ べ んきょう



奥富小だより

狭山市立奥富小学校
学校だより 9月号
令和4年9月1日
校長 工藤 泰輔



～愛情と信頼でつなぐ奥富小学校～

【充実した2学期に】

令和4年度の2学期が始まり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。きっとこの夏の思い出や体験したこと、目標に向かって頑張ったことなどを教室でたくさん話していることでしょう。私も話を聞いたり、夏休みに書いた絵日記や作った作品を見たりすることを楽しみにしています。

さて、今年の夏も世の中ではいろいろなことがありました。高校野球で熱くなったり、終戦記念日に戦争の悲惨さや平和の尊さを改めて考える機会を得たりしました。また、水の事故や悲しい事件などがニュースの中で毎日流れており、今日始業式に子供たちの笑顔を見ることができ安心しました。元気に送り出していただき、ありがとうございました。

まだまだ、新型コロナウイルスの感染が高止まりしており、収まる気配がありません。2学期も感染対策を徹底した上で、児童の学びを止めずにできることをできるうちに工夫をしながら取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご理解ご協力をよろしくお願い致します。

【学校行事から学ぶもの】

2学期は学校行事（感染対策をしながらの開催となりますが…）がたくさんあります。運動会、かかし祭り、市内体育大会、就学時検診、修学旅行、市内音楽会、研究発表、社会科見学、校外学習、個人面談…が待っています。

6年生が卒業する時、小学校の思い出は？と聞くと、修学旅行、運動会、林間学校…などやはり学校行事が楽しい思い出として出てきます。大人になってから小学校時代を思い返してみても同じではないでしょうか。

小学校6年間の中で一番多く時間を費やしているのは、もちろん国語や算数といった教科学習の時間です。行事の時間数は1割もありません。それなのに、なぜこんなにも心に残るのでしょうか。

それは、やはり学校行事が児童一人一人に成就感、満足感、感動を与えるからです。しかも仲間や先生とともに学校の中で取り組むからです。それこそが、「学校行事が与える力」なのです。私はこのように考えます…

- ① 仲間と同じ目標に向かって全力で取り組むことで感動を共有できる。
- ② 一人ひとりに責任感が与えられ、使命感、自己肯定感が身につく。
- ③ 仲間と考えを話し合いながら取り組むことで、集団活動、社会性、コミュニケーション能力などの人間関係の形成の仕方を学べる。
- ④ 自分の得意なことを発揮できたり、友達のよさを認めたりしながら自己評価力を高めることができる。

もちろん、行事をいいものにしていくためには、先生方の準備や話し合いの時間が必要になります。様々なことを考慮しながら、時間をじっくりかけて打ち合わせを重ねていかなければなりません。それでも、子供たちの成長のために、チーム奥富小で取り組んでいきます。保護者、地域の方にはご理解、ご協力を今後もよろしくお願い致します。

【林間学校に行ってきました！】

8月1日～2日、飯能市名栗げんきプラザに5年生が林間学校に行ってきました。暑い中でしたが、みんな元気に予定通りの行程に取り組みました。

山の中をグループごとに歩き回ったり、プラネタリウムを見たり、闇夜の中燃え上がる炎を囲んで仲間と友情を深めたりしました。

また、2日目には災害対策用の焼きそば作りをしました。火をおこし、沸かした湯の中で具材（麺、キャベツ、ソーセージなど）を茹でて作ります。お皿も新聞紙とビニール袋で作って、フォークもナイフで削って作りました。いざ災害になったときも、限られたものから食事を作る方法を学びました。それでも、子供たちは自分たちで作った焼きそばをおいしそうに食べていました。

コロナ禍での林間学校。大自然に触れ、友達と寝食を共にし、感謝の気持ちを持つことができましたと思います。保護者の皆様には健康管理等ご協力いただき、ありがとうございました。



9月の行事予定



生活目標「明るいあいさつ・やさしい言葉づかいをしよう」

| 日 | 曜 | 朝会等 | 行事予定 | 1年下校 | 2年下校 | 3年下校 | 4年以上 |
|----|---|--------|--|-------|-------|-------|-------------------|
| 1 | 木 | 特別日課3 | 始業式 一斉下校 | 11:40 | 11:40 | 11:40 | 11:40 |
| 2 | 金 | 特別日課4 | 給食開始 避難訓練 | 13:20 | 13:20 | 13:20 | 13:20 |
| 3 | 土 | | | | | | |
| 4 | 日 | | | | | | |
| 5 | 月 | 朝自習 | 小4 さやまっ子チャレンジ スクール 放課後クラブ | 15:00 | 15:00 | 15:00 | 15:00 |
| 6 | 火 | 朝自習 | | 15:00 | 15:00 | 15:55 | 15:55 |
| 7 | 水 | 水曜日課 | スクールカウンセラー来校 | 14:30 | 14:30 | 15:25 | 15:25 |
| 8 | 木 | 読書の日 | 小中連携（中央中より先生来校（6年） 委員会 | 14:00 | 15:00 | 15:00 | ④15:00 ⑤⑥16:00 |
| 9 | 金 | スキルアップ | さみどり号 | 15:00 | 15:00 | 15:00 | 15:55 |
| 10 | 土 | 土曜日課3 | 授業公開2・3校時 4年かかし作り講習会（3校時） PTA運営委員会 | 11:30 | 11:30 | 11:30 | 11:30 |
| 11 | 日 | | | | | | |
| 12 | 月 | 朝自習 | 小4 さやまっ子チャレンジ スクール | 15:00 | 15:00 | 15:00 | 15:00 |
| 13 | 火 | 体育朝会 | さわやか相談室相談員来校 | 15:00 | 15:00 | 15:55 | 15:55 |
| 14 | 水 | 水曜日課 | 6年修学旅行説明会 | 14:30 | 14:30 | 15:25 | 15:25 |
| 15 | 木 | 読書の日 | クラブ | 14:00 | 15:00 | 15:00 | 16:00 |
| 16 | 金 | スキルアップ | | 15:00 | 15:00 | 15:00 | 15:55 |
| 17 | 土 | | | | | | |
| 18 | 日 | | | | | | |
| 19 | 月 | 敬老の日 | | | | | |
| 20 | 火 | 朝自習 | | 15:00 | 15:00 | 15:55 | 15:55 |
| 21 | 水 | 水曜日課 | 運動会全体練習 | 14:30 | 14:30 | 15:25 | 15:25 |
| 22 | 木 | 普通日課4 | 運動会前日準備のため全校4時間授業 小中連携（中央中より先生来校（6年） | 14:00 | 14:00 | 14:00 | 14:00 |
| 23 | 金 | 秋分の日 | | | | | |
| 24 | 土 | | 奥富小学校運動会 | 12:00 | 12:00 | 12:00 | 12:00 |
| 25 | 日 | | 運動会予備日 | | | | |
| 26 | 月 | | 振替休業日 | | | | |
| 27 | 火 | 講話朝会 | | 15:00 | 15:00 | 15:55 | 15:55 |
| 28 | 水 | 水曜日課 | | 14:30 | 14:30 | 15:25 | 15:25 |
| 29 | 木 | 読書の日 | 委員会 | 14:00 | 15:00 | 15:00 | ④15:00 ⑤⑥16:00 |
| 30 | 金 | スキルアップ | | 15:00 | 15:00 | 15:00 | 15:55 |

予定は変更になる場合があります。

急を要するお知らせは、さやまっ子緊急メールを使用します。ご確認ください。





【お知らせとお願い】

【 9 / 10 (土) 全校除草中止のお知らせ 】

7月にお知らせしましたが、9 / 10 (土) に予定しておりました全校除草は、新型コロナウイルス感染症が市内でも高止まりの傾向であることから、本年度は中止することといたしました。



【 感染対策のご協力を引き続きお願いします 】

2学期も公開授業や運動会等、来校・参観の機会を感染対策をしながら取り組んでいく予定です。児童やご家族の体調、学校教育の安心・安全のために新型コロナウイルス感染症の広がり状況に応じた制限がまだまだ必要です。学校からの手紙（人数制限など）をもう一度お読みいただき何卒ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

★土曜授業公開★

ご家族で一人のみの参観とします。

（例えば2校時は父親、3校時は母親の参観は可とします。ただし、兄弟関係で2時間目に上のお子さんに父親、下のお子さんに母親が参観は校内が密になる関係で不可とします。）

★運動会★

保護者の参観は各家庭2名(乳幼児含まず)までとさせていただきます。また、立ち見となりますので、椅子やテントによる場所取りはご遠慮ください。併せてマスクの着用をお願いします。



【 雨の日の班長旗の扱いについて 】

登校班の班長さんは、毎日班長旗を持ち、安全に登校をしてくれていますが、雨の日は両手が塞がるという理由で班長旗は持ってこないということになっていました。

しかし、交通指導員さんなどから、雨の日に班長旗がないと、どこで班が分かれるのかわからない。また、横断歩道を渡るときに車から目立ちにくく、危険な場面があるといった意見が今までも寄せられてきていました。

そこで、2学期からは雨の日も班長旗を持ってくることにします。ただ、暴風雨だったり、荷物が多かったりするときなどは無理をせず、班長旗を手提げなどに入れ、安全に登校をするようにします。学校でも指導しますが、ご家庭でもお子さんへの声かけをお願いします。

【 児童用タブレットのデータ更新について 】

夏休み中に児童のタブレットは学校で保管し、充電をしていました2学期も授業中など多くの場面で活用していきます。しかし、夏休み中はタブレットを使用していないため、データ更新がされていません。このまま学校で児童が一度に使用すると、データが更新されていないため、学校の回線がパンク状態になります。

そこで、4～6年生は9月1日に、1～3年生は9月7日、ひかり学級は9月2日にタブレットと充電器をご家庭に一度持って帰ります。

持ち帰ったらご家庭で、1日充電器とタブレットをつなぎ、電源をつけた状態のままにしておいてください。自動でデータが更新されていきます。（もし、担任の先生から課題等が出された学年は充電器につなぎながら使用しても大丈夫です。）

4～6年生は5日までに、1～3年生、ひかり学級は9日までに、学校にタブレットと充電器をセットで持ってきてください。ご協力よろしくお願い致します。

